



Francisco Antonio Casaccia Torres, de nacionalidad paraguaya, cuenta con más de 10 años de trayectoria profesional en el área de telecomunicaciones.

Es Ingeniero Electrónico, con énfasis en telecomunicaciones, graduado de la Universidad Nacional de Asunción – Paraguay y Economista, graduado de la Universidad Americana del Paraguay.

Tiene postgrados en Gobernabilidad, Gerencia Política y Gestión Pública por la Universidad Columbia del Paraguay, en Gobernabilidad e Innovación Pública por la Universidad Columbia en conjunto con la CAF, y en Tecnologías de la Información y la Comunicación, con énfasis en redes de comunicaciones por la Universidad Nacional de Asunción. Ha realizado cursos de especialización tanto en Paraguay como en Alemania y Estados Unidos, y ha participado de seminarios y talleres a nivel nacional e internacional.

Desde 2014 es ingeniero de planta de la Comisión Nacional de Telecomunicaciones del Paraguay (CONATEL). Actualmente se desempeña como jefe de la División de Desarrollo de Telecomunicaciones.

Dentro de la UIT ha seguido las actividades del UIT-D desde el 2.016, participando en reuniones de las Comisiones de Estudio 1 y 2, del Grupo Asesor de Desarrollo de Telecomunicaciones y de la Conferencia Mundial de Desarrollo de Telecomunicaciones.